

令和3年になり、会員各位のご健勝をお喜び申し上げます。丸山公園の桜は変わらず咲き若葉へと移りましたが、いまだに新型コロナウイルス感染が多方面に悪影響を及ぼしています。各位には様々な対策を講じられてのご活躍に敬意を表し、併せて同窓会に頂いているご理解・ご支援に心から感謝致します。

令和2年は、母校体育館で開催しておりました歴史と伝統ある総会・懇親会を中止しましたことは、痛恨の極みであります。開催に向け尽力いたいた44回卒の実行委員長はじめ皆さんの無念さや期待しておられた各位の想いを会長として重く受け止めております。本年は45回卒の実行委員の皆さんが創意工夫の上、総会だけは母校体育馆で開催すべく尽力頂きました

が多幸を心から祈念申し上げます。

令和3年になり、会員各位のご健勝をお喜び申し上げます。丸山公園の桜は変わらず咲き若葉へと移りましたが、いまだに新型コロナウイルス感染が多方面に悪影響を及ぼしています。各位には様々な対策を講じられてのご活躍に敬意を表し、併せて同窓会に頂いているご理解・ご支援に心から感謝致します。

朝倉高校の在宅学習に資する情報機器整備助成と生徒及び職員全員に対する感染予防マスクの配布です。即対応したことも含め、関係者の高い評価を得ました。また、新設した特任理事は学区内中学校を中心に関係者に対する情報発信・収集ですが、白水特任理事の尽力により有益な情報を頂いております。毎月校長も同席の報告会を持つており、今後の母校支援に反対のため、休校が続き、学校行事も多くが中止や変更を余儀なくされました。これまで経験したことがない年度となりましたが、荻野前校長のもと、生徒諸君の頑張りと、本校職員の教育に対する熱い思いや本校同窓会の母校への思いと温かい支援により、当初目標の教育成果を上げることができております。

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大のため、休校が続き、学校行事も多くの中止や変更を余儀なくされました。これまで経験したことがない年度となりましたが、荻野前校長のもと、生徒諸君の頑張りと、本校職員の教育に対する熱い思いや本校同窓会の母校への思いと温かい支援により、当初目標の教育成果を上げることができます。

今年度は、日頃から本校の多くの教育活動において多大なる御支援と御協力いただいておりますことに対しまして、心より感謝申し上げます。

私は今回的人事異動により、浮羽工業高等学校の校長から、本校校長として着任いたしました大石道也と申します。朝倉高校34回生です。教職に就いてから本校で教鞭を執る機会はありませんでしたが、今回母校に勤務できることを大変うれしく思っております。校長としての職責の重さを自覚し精一杯務めさせていただきますので、よろしくお願ひいたします。

朝倉同窓会会长
林 武夫

同窓会報

一原

第23号

発行所
朝倉同窓会
(福岡県立朝倉高等学校)
事務局 0946-22-5206
✉ メールアドレス
itigendo@aoros.ocn.ne.jp

新任のご挨拶

朝倉高校校長
大石道也

退任のご挨拶

前朝倉高校校長
荻野幹生

 國菊 あまさけ	 比良松 純米大吟醸「桃」	 長期熟成焼酎 「千年の眠り」 リキュール「朝倉」
朝倉市比良松185 Tel. 0946-52-0005 Fax. 0946-52-2165 ホームページ http://www.shinozaki-shochu.co.jp		

●未成年者の飲酒は法律で禁止されています。●妊娠中や授乳期の飲酒はお控えください。
 ●飲み過ぎには十分注意してください。●飲酒運転は法律で禁止されています。●開栓時は十分注意して下さい。



VITA RICCO
 〒838-0068 朝倉市甘木319-6
 TEL 0946-22-3333
 甘木・久留米・飯塚・日田

大庭世起子(高10回)

ご挨拶



一般財団法人
一原会理事長
上野 勝史

一昨年秋より隣国の中華人民共和国、武漢にて猛威を振るい始めた新型コロナ感染症肺炎（COVID-19）は、瞬く間に全世界に蔓延し本年2月初めには、累計患者数が世界で1億人を超えるました。これは1918年から世界的に流行したスペイン風邪の患者数約5億人には及びませんが、未だ収束の兆しが見えないままです。このため日本を含め全世界において被つた社会的、経済的な損失は計り知れません。朝倉高校の皆さんも昨年の新学期から休校を余儀なくされ、特に新入学生の皆さんにはつらい想いをされたことと残念に思っています。

今後COVID-19はワクチンや治療薬の開発によって、いずれ収束に向かうと考えられます。が、出社せずに自宅でのテレワークやキャッシュレス買い物など、非対面コミュニケーションの普及という現象が起きており大きな社会的変化は、コロナ後の社会がICT（情報通信技術）を活用する未来型社会へと、飛躍的に変換するきっかけになるのではないかでしょうか。

歴史的に見てもスペイン風邪が大流行した1930年代以降のアメリカで、大量生産による車の普及

にて猛威を振るい始めた新型コロナ感染症肺炎（COVID-19）は、瞬く間に全世界に蔓延し本年2月初めには、累計患者数が世界で1億人を超えた。これは1918年から世界的に流行したスペイン風邪の患者数約5億人には及びませんが、未だ収束の兆しが見えないままです。このため日本を含め全世界において被つた社会的、経済的な損失は計り知れません。朝倉高校の皆さんも昨年の新学期から休校を余儀なくされ、特に新入学生の皆さんにはつらい想いをされたことと残念に思っています。

今後COVID-19はワクチンや治療薬の開発によって、いずれ収束に向かうと考えられます。が、出社せずに自宅でのテレワークやキャッシュレス買い物など、非対面コミュニケーションの普及という現象が起きており大きな社会的変化は、コロナ後の社会がICT（情報通信技術）を活用する未来型社会へと、飛躍的に変換するきっかけになるのではないかでしょうか。

歴史的に見てもスペイン風邪が大流行した1930年代以降のアメリカで、大量生産による車の普及

とそれに伴う道路等社会インフラの整備。冷蔵庫、洗濯機、ラジオや音響つき映画の出現等々、現代社会を形作っている数々のものがこの時代に生まれています。

このような状況下にあって幸いなことに朝倉高校は、従来よりICT教育に力を入れておられます。在校生の皆さんには朝高で学んだことを、今後社会発展のために寄与していくという志を忘れず努力することが、学問の神様、普原道真公より頂いた「一原」の精神を具現化することになるでしょう。

皆様におかれましては、このようないい誠に難しい情勢の中ではあります。が、今一層在校生学力増進のため更なるご尽力、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

一原会事業

《一原会奨学会》

朝倉高校の教育の振興を図るために、在校生で学業成績並びに学

校生活において範となる生徒に奨学金が給付されました。

*一原会奨学会金交付式

令和2年7月7日

*給付対象者 生徒6名
*給付総額 48万円



朝倉同窓会特任理事
白水 克実

特任理事紹介

ホームページ バナー広告募集

一原会・朝倉同窓会の運営財源確保と同窓生相互のコミュニケーションを図ること等を目的として、卒業生が在籍する企業・団体を対象にバナー広告の掲載を承っております。

掲載料は、年間10,000円です。

母校「朝倉高校」の発展を支援すると共に、学校の状況や後輩たちの活躍を卒業生の皆様にお伝えするためホームページの充実を図つてまいります。

ご協力・ご支援をお願い申し上げます。

お申し込みは、朝倉同窓会事務局まで

itigendo@aoros.ocn.ne.jp

バナー広告一覧	
卒業生が在籍する企業・団体を対象に、バナー広告の掲載を募集しております	
KFC	カシワラ商店
株式会社新千歳	株式会社新千歳
11回生 鳥居 博之	13回生 古川 和子
18回生 今井 鮎人	28回生 吉賀 佐三
28回生 吉賀 佐三	29回生 河原 賢二
35回生 斎藤 義秀	35回生 吉松 力明
49回生 永野 賢二	51回生 関部 圭史
51回生 関部 圭史	

朝倉高校の教育の振興を図るために、在校生で学業成績並びに学

校生活において範となる生徒に奨学金が給付されました。

*一原会奨学会金交付式

令和2年7月7日

*給付対象者 生徒6名
*給付総額 48万円

朝倉同窓会員及び在校生の皆様、私は昨年6月に「特任理事」を仰せつかりました比良松中学校出身、第29回生の白水（しろう）です。このような形で母校の同窓会にかかることができ、大変うれしく思います。

高校時代を思い返すと、ただひたすら部活動（野球部）に没頭していましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響により開催中止となりました。

高校時代を思い返すと、ただひたすら部活動（野球部）に没頭していましたが、私たちの時代は設備等がまだ充実しておらず、ピッチングマシンどころかマウンドもない状況でした。春の大会でスクイズを失敗しました。

高校時代を思い返すと、ただひたすら部活動（野球部）に没頭していましたが、私たちの時代は設備等がまだ充実しておらず、ピッチングマシンどころかマウンドもない状況でした。春の大会でスクイズを失敗しました。

医療法人社団 うら梅の郷会
朝倉記念病院
福岡県認知症医療センター
このはなクリニック
介護老人保健施設 城山荘

理事長 林 道彦 高18回

今泉消防設備(有)



今泉 良人 (高18回)

朝倉市甘木112
0946 (22) 2733

地区・支部朝倉同窓会

《東京朝倉同窓会》

故郷ではスポーツ万能に文武両道ははたまた神童かと言われ、社会に出でからは国内外を相手に活躍した人達も今では気楽なただの人、それぞれの業界や団体で現在活動中の人達、そんな老若男女を中心とした登録者数約1,500人の東京朝倉同窓会です。

年次総会、懇親会以外にも後輩の就職活動支援に会員の健康維持と趣味の充実を目的とした各種の同好会活動をしながらも世代間交流と温故知新が口実の居酒屋ミーティングとセットの楽しい同窓会活動を目指しております。

しかしながら、昨年は御多分に漏れずコロナ禍により総会も中止せざるを得ず同好会活動も休止状態となってしまいました。

そんな状況の中、会員同士や故郷との物理的距離が気持ちの距離にならない様に情報の発信を増やすべくホームページの内容の充実に力を入れております。

是非、皆さんも一度「東京朝倉同窓会ホームページ」を検索し眺めて頂ければ幸いです。そして就学、就職、転勤で関東圏に転居される際には気軽に私達に声を掛けていただきたいと願っております。

東京朝倉同窓会会長
三喜俊典(高21回)

QRコード
東京朝倉同窓会

《大刀洗朝倉同窓会》

大刀洗朝倉同窓会は、平成23年に発足し、大刀洗在住の卒業生の中止となりました。母校の朝倉同窓会を始め、各支部の同窓会も中止となる中、寂しい想いをされた方々も多かったですのではないかと思っております。

本会は、初代会長の平田一成先生の時から大刀洗町ドリームセンター展示ホールを会場として、総行事の中で講演会を組んでおりました。過去、お寺のご住職、教育長、学校長、弁護士の先輩、前久留米市長などに講演を頂いており、講演後、懇親会という形をとつておりました。当初は、朝中世代の先輩方も多数出席をされておりましたが、最近は、体調の変化により出席が少なくなってきた事があります。

その後、朝倉高校の会とも相互に交流を持ちながら会員の参加を呼びかけています。

して、協力できる範囲で支援の輪が広がる事を願っています。
最後に、皆様のご健勝、ご多幸をお祈りいたします。

大刀洗朝倉同窓会会長
長野正明(高20回)

朝倉高校母校&同窓会サポーターにて協力を!

平成27年4月に創設した「母校&同窓会サポーター」制度が6年を経過いたしましたので、その間の概況をご報告いたします。皆様のご協力により、おかげさまで累計一千万円を超えるご支援をいたくことができました。支援いただいた方は144名で、サポーター登録期間は3年、5年が多く金額は1万円…58%、5千円…35%等となっています。

※詳しくは広告チラシをご覧ください。
今後は、平成27・28年に登録していただいた方のほとんどが、サポーター期間を終えられため厳しい状況が予想されます。同窓会及び関係者の皆様方には、母校朝倉高校の教育支援と朝倉同窓会の維持発展のため更なるご協力ご支援をお願いします。

**朝倉同窓会
ホームページ**
<https://www.itigen.net/>
一原堂ブログ・
Facebookなど
情報発信中!
「朝倉同窓会」で
検索してください。

サポーター支援登録者統計分析

サポーター登録期間				計
10年	5年	3年	1年	
23	44	46	31	144
16.0%	30.6%	31.9%	21.5%	100.0%

登録年	サポーター支援登録者計				支援金合計
	10,000超	10,000	5,000	計	
H27	4	47	22	73	1,760,000
H28	1	9	9	19	1,830,000
H29	2	3	3	8	2,365,000
H30	2	6	2	10	1,812,000
R1	0	1	1	2	1,535,000
R2	2	17	13	32	1,510,000
計	11	83	50	144	10,812,000
構成比	7.6%	57.6%	34.7%	100.0%	

注) H29 : 600,000円…高41回生
H30 : 150,000円…一八会(朝中37・38回生)

院長
篠崎正嘉
(高22回)

篠崎歯科医院

0946-223276
朝倉市甘木1812番地

院長
草場幹繁
(高22回)

草場歯科医院

0946-221020
朝倉市堤1445番地1

揚げたて
七八天ぷら
ななや

朝倉本店 朝倉市甘木408-1
0946-22-7887
熊本嘉島店 熊本県上益城郡嘉島町鎌
096-237-5778 2789-3

森部建設
株式会社

〒838-1314
朝倉市長渕618番地
0946-52-2141

森部圭史(高51回) 森部晶伸(高21回) 森部成顕(高49回)

第72回朝倉同窓会総会実行委員会報告



実行委員長 44回生
渡邊 崇之

先般、第72回朝倉同窓会総会の「中止」に際しまして、朝倉高等学校の同窓会員の皆さまには、大層ご心配をおかけしたにも拘わらず、あたたかな労いのお言葉を賜りましたこと、先ず以て心より御礼を申し上げます。

校校長・荻野幹生先生をはじめ、同窓会員の皆さまには、大層ご心配をおかけしたにも拘わらず、あたたかな労いのお言葉を賜りましたこと、先ず以て心より御

い合える時間がありました。自らの時間を削り、母校同窓会総会へ向け精一杯に尽力する同期生の姿がありました。各地区・支部同窓会に出向く朋友、総会に向けてギリギリまで悩み、汗をかく仲間が沢山そこにありました。本当に幸せな嬉しい時間を賜ることができました。

先輩方が引き継いでくださつた、この朝倉同窓会の伝統に唯々御礼を申し上げます。

結びとなりますが、朝倉同窓会の益々のご発展を念じますとともに、会員の皆さま方に、何卒お心もお体も大切にお過ごしくださいますよう念じ上げ、ご挨拶とさせていただきます。



皆と共に決意表明を申し上げた方を前に、鬼丸実行委員長から同窓会旗をお引き受けし、同期生の体育館に溢れんばかりの先輩一同を前に、鬼丸実行委員長から同窓会旗をお引き受けし、同期生の皆と共に決意表明を申し上げた

一昨年の総会 朝倉同窓会の伝統をヒシと感じたことを懐かしく思います。このようなコロナ禍に身を置くことになろうとは、想像だにしないことではございました。

開催に向け、幾度も会議・準備を重ね、いよいよ最後のひと踏ん張りの時が「中止」判断の時期でありましたゆえ、このコロナの混乱には言葉にしがたい思いがございます。

しかし、この同窓会総会のご縁によりつて、旧友たちとの二十数年ぶりの再会が叶いました。声がかかるほど語り、涙を流しながら笑います。



松本秀一税理士事務所

税理士 松本 秀一

(高22回)

小郡市小郡2525-1

TEL・FAX 0942-80-0081

緑の総合商社 有限会社 田籠誠農園

代表取締役 田籠 利公 (高22回)



本社／〒838-0113 福岡県小郡市山隈2-1
TEL0942-72-3550(代) FAX0942-72-3575

E-mail : tago-tosi@onyx.ocn.ne.jp

同窓会入会式

令和3年2月28日、朝倉同窓会入会式を行いました。全日制235名、定時制10名、計245名の第73回生卒業生が朝倉同窓会会員になりました。



朝倉高校での3年間

期待に胸を膨らませ、朝倉高校に入学した日から早三年の月日が流れ、卒業を迎えるました。卒業するにあたり三年間の高校生活を振り返ってみると、とても濃く充実した日々だったと思いま

部活動では、優しい先輩と可愛いい後輩、頼もしい仲間そして先生に恵まれました。たくさんの遠征試合を経験させてもらい、力をつけてきました。毎日の部活動は大変な面もありました。新人戦県大会では個人戦でベスト16という結果を出すことができました。また、細やかな気配りなど人として大切なことをたくさん学び成長することは、毎日の予習復習や定期テスト・外部模試など勉強の重圧に押しつぶされそうになり、つらい時



卒業生代表による
入会の言葉

部活動では、優しい先輩と可愛いい後輩、頼もしい仲間そして先生に恵まれました。たくさんの遠征試合を経験させてもらい、力をつけてきました。毎日の部活動は大変な面もありました。新人戦県大会では個人戦でベスト16という結果を出すことができました。また、細やかな気配りなど人として大切なことをたくさん学び成長することは、毎日の予習復習や定期テスト・外部模試など勉強の重圧に押しつぶされそうになり、つらい時

期待に胸を膨らませ、朝倉高校に入学した日から早三年の月日が流れ、卒業を迎えるました。卒業するにあたり三年間の高校生活を振り返ってみると、とても濃く充実した日々だったと思いま

私は、この3年間でいろんな人に出会い、様々な事を考えたり、経験することによって成長することができました。出会いのすべてに感謝しています。コロナウイルスによって、人と会う機会が減り、人との関わりが少なくなるであります。これからの大學生生活では、出会いの一つ一つを大切にし、朝倉高校で学んだことを生かし、社会に貢献できる人材に成長していきたいです。

第73回代表 萩野有紗

学校行事に関しては、3年次の体育祭がとても思い出に残っています。様々な学校行事が中止されいく中で開催することができました。

体育祭でした。万全な感染防止対策のもと練習を重ね、同窓会からいただいたマスクを着用して、朝高生全員で一致団結して成功させることができました。

私は、この3年間でいろんな人に出会い、様々な事を考えたり、経験することによって成長することができました。出会いのすべてに感謝しています。コロナウイルスによって、人と会う機会が減り、人との関わりが少なくなるであります。これからの大學生生活では、出会いの一つ一つを大切にし、朝倉高校で学んだことを生かし、社会に貢献できる人材に成長していきたいです。

「埋もれていた歴史資源を掘り起こしたユニークな研究」「学術的ながらまるで推理小説を読むような楽しさ」という講評を頂いたそうです。10月に行った研究発表会には、会場に入りきれなかった研究発表会に

市にあるアーチ型石橋について研究調査を重ねた成果を応募し、審査員の先生方からは

期がありましたが、みんなで乗り越えることができました。

今年は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い休校となり、受験を控え不安になることもあります。しかし、校長先生をはじめとする先生方の熱心なご指導のおかげで十分な学力を身につけ、無事進路実現をすることができました。

朝倉高校史学部

いほどの聴衆がお見えになりました。またいくつものテレビや新聞でも報道され、大きな話題と関心を呼んでいます。

今後も嘉麻市議会を含めた動きがありそうです。石橋の文化財指定を目指し地元地域と連携した活動を続けていくそうです。

朝倉高校HPに調査研究動画がUPされていますので是非ご覧ください。

朝倉高校史学部研究発表会

「幻のリブアーチ PART2」

会期：10月24日（土）

会場：朝倉高校史学部研究室

主催者：朝倉高校史学部研究会

参加料：無料

開催時間：午前9時～午後3時

内容：発表の見どころ

（1）「幻のリブアーチ PART2」

（2）バネル展示

朝倉高校史学部研究発表会

「奇跡の石橋 名称は 梯」

調査進め全貌明らかに

調査の目的と方法

調査結果と考察

調査結果と考察

朝倉高校史学部研究発表会

「奇跡の石橋 名称は 梯」

調査進め全貌明らかに

調査の目的と方法

調査結果と考察

調査結果と考察

朝倉高校史学部研究発表会

「奇跡の石橋 名称は 梯」

調査進め全貌明らかに

調査の目的と方法

調査結果と考察

調査結果と考察

SAITA

サイタホールディングス(株)

代表取締役 才田 善之 (高29回)

Tel: 838-0016 朝倉市下渕472番地

TEL: 0946-22-3875 FAX: 0946-24-6551

URL: <https://www.saita-hd.co.jp>

朝倉物産(株) 朝倉市大庭5167 ☎ 0946(52)3335

手作り工房Speranza葱ドレッシング

花田 信一 (高25)
花田 涼子 (高32)

**田中邦弘氏(朝中37回)から
マークシングバンド衣装贈呈**

朝中37回生の田中邦弘氏から朝倉高校吹奏楽部のマークシングバンド衣装が寄贈されました。平成15年度に最初の衣装を寄贈いたしました。毎年体育祭のオープニングで着用していましたが令和の時代にふさわしいデザインの衣装をこのたび新調していただきました。

吹奏楽部顧問の田中玲子先生と部長の林由理奈さんからお礼と感謝の言葉が寄せられましたので紹介いたします。

この度、田中邦弘様よりマークシング衣装を寄贈していただきました。誠に有難うございます。ピアノを始め、楽器等の寄付もいただき、現在朝倉高校では、授業や部活動で現役生達が楽しく音楽活動に取り組んでいます。

昨年夏の体育祭、コロナ禍での練習を心配していた私に、部員達は「マークシングをやりたい」と言つてきました。生徒達の前向きな気持ちと、田中様の「心から現役生を応援したい」というお気持ちが、私には一本の道のように繋がつていてると思えてなりません。

たくさんの卒業生の皆様のお気持ちが、校舎の中に響いておりまます。エールを送り続けてください。

共に、生徒達の成長に力をもとい思っています。

朝倉高校音楽科

田中 玲子

今回、田中邦弘先生より新しいマークシング衣装を寄贈していただきます。部員一同大変嬉しいと思っていました。部員と顧問の先生で何度も話し合いながら、衣装は黒と赤をベースに金のスパンコールが入ったものに決まりました。私たち吹奏樂部は毎年、体育祭のオープニングとしてマークシングを披露しています。今年はこの衣装で例年とは一味違うマークシングをお見せできるよう精一杯頑張っていきます。

吹奏楽部部長 林由理奈



文藝春秋「同級生交歓」
高11回生の方々が掲載
—令和3年3月1日発行

文藝春秋3月号より

福岡県立朝倉高校は、昭和二十四年、学制改革により旧制朝倉中学校を中心に四校が統合され、世界に羽ばたく教育機関とした。

田中邦弘氏(朝中37回)から
マークシングバンド衣装贈呈

今回、田中邦弘先生より新しいマークシング衣装を寄贈していただきます。部員一同大変嬉しいと思っていました。部員と顧問の先生で何度も話し合いながら、衣装は黒と赤をベースに金のスパンコールが入ったものに決まりました。私たち吹奏樂部は毎年、体育祭のオープニングとしてマークシングを披露しています。今年はこの衣装で例年とは一味違うマークシングをお見せできるよう精一杯頑張っていきます。

て新時代を切り開く存在になつた。

服部君は朝高二年の時に、生徒会長を務めた。運動も得意であり、卓球部に所属して活躍した。

九大医学部に進学。そこで戦後の混乱期に畏敬する医師の姿を目撃した。郷里・朝倉で診療所長を務め、のちに北海道の田舎に移つて診療。現在は高齢者の医療に携わっている。

田中君は筑前の小京都秋月生まれ。朝倉高校卒業後、公務員を目指して、朝倉消防署に。二十五年勤続し、その後、広域圏行政に携わる。五十八歳の時、地域、友人の要請を受け、朝倉市議会議員に当選。その後も連続三期当選し、朝倉市全体の発展と市民の要望に応えるために努力した。

(経)に。(株)コマツに勤務し、三十歳の時、二百年続く自社の清酒製造業・林業を継承。焼酎、あまたけ、リキュールを新事業化した。二〇二〇年十月末よりウイスキー工場を建設中で、今年中には製造開始の予定。

(篠崎) (写真右から)
眼部 昌男 氏
九州大学名誉教授 篠崎代表取締役社長
元朝倉同窓会会长・現顧問 本田 博司 氏
長崎大学名誉教授 篠崎 博之 氏
元朝倉市議会議員 井上 義彦 氏

(篠崎) (経)に。(株)コマツに勤務し、三十歳の時、二百年続く自社の清酒製造業・林業を継承。焼酎、あまたけ、リキュールを新事業化した。二〇二〇年十月末よりウイスキー工場を建設中で、今年中には製造開始の予定。

(篠崎) (写真右から)
眼部 昌男 氏
九州大学名誉教授 篠崎代表取締役社長
元朝倉同窓会会长・現顧問 本田 博司 氏
長崎大学名誉教授 篠崎 博之 氏
元朝倉市議会議員 井上 義彦 氏



文藝春秋令和3年3月1日発行
第九十九巻第三号より転載=禁無断転載

創業明治18年
ハトマメ屋株式会社 仲山昌成(高30回)
朝倉市宮野1910-3 ☎0946-52-0036

原鶴温泉 富田酒店

朝倉市杷木志波27-3
☎0946-62-0263 富田 栄一(高30回)

